



Glückwunsch zur Silbermedaille für Priener Seglerin Tina Lutz

Beitrag

Die Samerberger Nachrichten gratulieren Tina Lutz aus Prien a. Chiemsee und ihrer Partnerin Susann Beucke zum Gewinn der Silbermedaille bei den Olympischen Sommerspielen in Tokio. Große Freude herrscht natürlich in der Marktgemeinde Prien a. Chiemsee und beim dortigen Chiemsee-Yacht-Club, dem Tina Lutz angehört.

Die Samerberger Nachrichten werden gerne weiter über diesen besonderen Sport-Erfolg der Prienerin berichten.

Foto: Privat – Gemeinde Prien



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. Chiemsee-Yacht-Club
6. München-Oberbayern
7. Olympiade
8. Prien am Chiemsee
9. Segeln
10. Tokio